



## ESTADOS

Publicado el 6 diciembre, 2013 - 9:56 -

# Ratifica Fitch México calidad crediticia del estado de Tamaulipas

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de "AA(mex)vra" de un financiamiento bancario contratado por dicha entidad con Banorte, con saldo de cinco mil 952.8 millones de pesos.

Nacionales -

Monterrey, 6 Dic. (Notimex).- Fitch [México](#) ratificó la calificación de "AA-(mex)" a la calidad crediticia del estado de Tamaulipas y la perspectiva crediticia es estable.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de "AA(mex)vra" de un financiamiento bancario contratado por dicha entidad con Banorte, con [saldo](#) de cinco mil 952.8 millones de pesos.

Dijo que los factores que apoyan la calificación crediticia son la sólida recaudación de [ingresos](#) locales y favorable razón de gasto operacional respecto a sus ingresos disponibles.

También [destaca](#) la importante economía local, principalmente el sector manufacturero con elevada participación en las importaciones y exportaciones nacionales e indicadores socioeconómicos muy superiores al promedio nacional.

Asimismo, indicó, las limitantes de la calificación son los crecientes niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda.

Igualmente le afectan las posibles contingencias en el mediano y largo plazo derivadas de la parte no fondeada de los pasivos por pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del estado, que pudieran presionar el flujo disponible para realizar inversión pública.

Señaló que otros factores que le impactan son las presiones de gasto operacional relacionadas con seguridad pública y una mayor exposición a los efectos del ciclo de la economía norteamericana.

Entre los elementos que presionarían a la baja la perspectiva crediticia, se encuentran un incremento en el nivel de endeudamiento - de corto y largo plazo - no proporcional al ahorro interno.

Las mayores presiones en el gasto operacional, muy especialmente en seguridad pública y una generación de ahorro interno limitado son otros de los factores adversos.

Por otra parte, apuntó, elevados y consistentes niveles de ahorro interno, mejores niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda, y una reforma en pensiones, que no presione el gasto corriente de forma importante y le otorgue viabilidad perene al sistema de pensiones, apoyarían una mejora en la perspectiva crediticia.